



03.04.2013 – 16:45 Uhr

ikr: Offizieller Besuch des Fürstenpaares in Österreich

Vaduz (ots/ikr) -

Auf Einladung von Bundespräsident Heinz Fischer stattet das Fürstenpaar, Hans-Adam II. und Marie von und zu Liechtenstein, am 9. April 2013 Österreich einen offiziellen Besuch ab. Auf dem Programm stehen unter anderem ein Arbeits- und Pressegespräch der Staatsoberhäupter sowie ein Besuch des Stiftes Klosterneuburg in Niederösterreich.

Das Fürstenpaar wird von Aussenministerin Aurelia Frick, Botschafterin Maria-Pia Kothbauer, Botschafter Martin Frick sowie Botschaftsrat Domenik Wanger begleitet.

Am Abend lädt das Fürstenpaar Bundespräsident Heinz Fischer und Margit Fischer sowie Vertreter des offiziellen Österreichs und Liechtensteins zu einem Empfang in das neu restaurierte Stadtpalais Liechtenstein ein.

Kontakt:

Sekretariat des Fürstenhauses
Elisabeth van Eck
T +423 238 12 00

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100735654> abgerufen werden.